



学校教育目標（令和2年度より）

◎ 人を愛し、人に愛されながら、夢や目標をかなえるために

- 1) 考えを形成し、伝え合うなかで集団の考えを深化・発展させる能力を身につける【知】
- 2) 他者の考えや思いを受け止めて聴き、寄り添う態度を身につける【徳】
- 3) 安全で健康的な生活を営むために、基本的な生活習慣を身につける【体】
- 4) 決まりを理解し、集団のなかで、協働・協調する姿勢を身につける【公】
- 5) 自身の意思を決定し、意図的・計画的に表現する実践力を身につける【開】

「Never Too Late」

副校長 小林 朋道

次第に日差しの強さが増して暖くなり、冬から春へと季節の移り変わりを肌で感じるようになりました。いよいよ年度の最終月の3月に入りました。3月は草木がだんだんと芽吹く月、別れの季節でもあります。そして、その後には新しい出会いの時期が訪れます。

パリオリンピック出場権を自力で獲得したバスケットが盛り上がっていますが、日本人初のNBAプレイヤー、横浜市出身の田臥勇太という選手がいます。私が昔バスケット部の顧問をしているときに田臥選手がいる学校に市大会で負けてしまい、県大会出場を逃がしたことがあります。彼の名言に「**Never Too Late**」という言葉があります。直訳すると「決して遅すぎることはない。」です。

八村塁選手なら身長が203cmあるので、NBA選手になり、活躍するのも分かりますが、中学時代の田臥選手は160cmにも満たない体で全国大会3位まで上り詰め、能代工業高校（漫画スラムダンク山王工業のモデル）時代はインターハイ、国体、ウインターカップといった高校の主要な3大会の優勝を1年生のときから3年生まで続け、3年連続3冠を果たすといった偉業を達成しました。今でも173cmの田臥選手がNBA選手になるのには、あきらめずに相当の努力が必要だったと思います。

何かをやるとうとするときに、今からじゃもう遅いんじゃないかって思ったことがある人もいるかもしれませんが、何かをやるうとしたその時に、すぐに始めることが大事です。

なぜなら、「**これからの人生、今が一番若い時**」だからです。

それは、中学生に限らず、ハタチになっても、40代、60代になっても「これからの人生、今が一番若い時」です。

これからの人生がとても長い中学生は、何かを諦めるなんてもったいないので、是非、いろいろなことに努力と挑戦を続けてください。

保護者・地域の皆様、関係者の皆様のお陰で、良い卒業式と学年末が迎えられそうです。

感謝申し上げます。

来年度もよろしくお願ひいたします。

目的をもって勉強する

2年生の「学年便り」から

2年生のこの時期になると卒業後の進路についての悩みや不安を聞くことが多くなります。ただ、これは誰もが通る道です。例年、進路選択の際に3年生の口から出るのは「2年生の時にもう少し頑張っておけば良かった。」という言葉です。あとから後悔をしないように、皆さんには今できることを一生懸命頑張ってもらいたいと思います。ただし、くれぐれも無理をしすぎないように！健康安全を第一に！

また、頑張るためには目的が必要です。勉強することでどのような目的や目標、夢を叶えるのか。皆さんには今後の未来に明るい希望を抱き、具体的な目的をもって勉強に励んでもらいたいと思っています。



廊下には進路情報のコーナーができています！

来年の自分たちの入試に向けて
まずはどんな高校があるのか
知る!!! ことが大切

自分の気になる高校がどこにあるのか
地図を見て 確認しよう!!!

自転車安全教室」の開催

1年生の活動から

自転車乗車時に必要な交通ルールやマナーについての講話がありました。主に自転車運転者として責任や賠償等について丁寧な説明がありました。小学校では校庭を使って「実技」もあり、「自分の命を守る講習」ですが、活動範囲が広がり、体格も大きくなる中学校では主に、自転車に乗ることで起きる危険性を「相手の命を守る」という視点から学びました。

国際理解の学習

南アフリカ共和国にぐるりと囲まれた「レソト王国」の大使館員から話しを聞きました。

なじみの薄い国の初めて聞く話に、世界の広さや日本との違いを実感した貴重な体験となったようです。



ポイ捨ては犯罪です

ポイ捨てをした場合5年以下の懲役もしくは1000万円以下の罰金、
またはこの両方が問われる可能性があります



「ポイ捨て禁止」ポスター

今年度も美術部の生徒に「ポイ捨て禁止」を呼びかけるポスターを描いてもらいました。さすが！美術部員と思わせる個性あふれる作品が出来上がりました。

ポスターは北側のフェンスに掲示しました。皆さんも、ぜひ見てください。

